

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## La Policía Foral identifica a través de las redes sociales al presunto autor de la agresión a una joven en el ‘encierro de la Villavesa’

*La colaboración ciudadana resultó determinante para llevar a cabo la investigación y poner los hechos en conocimiento de la autoridad judicial*

Sábado, 26 de julio de 2014

La Policía Foral ha identificado a través de las redes sociales al presunto autor de la agresión a una joven en el denominado ‘encierro de la Villavesa’. La víctima retiró la denuncia tras contactar con el sospechoso, quien se disculpó por su comportamiento. La colaboración ciudadana también ha resultado determinante para llevar a cabo la investigación y poner los hechos en conocimiento de la autoridad judicial.

El día 15 de julio, minutos antes de que comenzara el citado ‘Encierro de la Villavesa’, se produjo una agresión con arma blanca con resultado de lesiones leves a una joven en el transcurso de una discusión que tuvo lugar al inicio de la Cuesta de Santo Domingo.

Un joven vestido de torero propinó presuntamente a la joven un pinchazo en la garganta con una navaja de unos seis centímetros, en presencia de sus amigas. El autor de la agresión huyó del lugar en dirección de la Plaza del Ayuntamiento. Los amigos de la víctima salieron tras él, pero no pudieron localizarlo debido a la aglomeración de personas en el lugar.

Los hechos fueron denunciados minutos después en la Oficina de Atención al Ciudadano de la Policía Foral, en la Plaza del Castillo, poniéndose en marcha un dispositivo de búsqueda del supuesto agresor en el que colaboraron agentes del resto de fuerzas y cuerpos de seguridad. La División de Policía Judicial de Policía Foral se hizo cargo de la investigación. Al día siguiente las redes sociales se hicieron eco de los hechos, así como de la investigación iniciada por la Policía Foral.

Gracias a la colaboración ciudadana, los investigadores pudieron identificar al presunto agresor de la joven, F.E.E, de 37 años de edad y natural de Pamplona, participante habitual en el ‘Encierro de la Villavesa’ del 15 de julio, y tramitaron el correspondiente atestado ante la autoridad judicial competente.

El mismo día de los hechos el supuesto agresor trató de ponerse en contacto a través de las redes sociales con la agredida con la intención de pedirle disculpas por lo ocurrido y darle explicaciones sobre su disfraz de torero, que al parecer pudo ser el motivo de la discusión y posterior agresión. Posteriormente la joven agredida manifestó querer retirar la

denuncia, ya que tras la conversación daba por resuelto el incidente.

### **Policía Foral en Twitter**

El perfil de Policía Foral en Twitter (@policiaforalnav) cuenta en estos momentos con más de 5.400 seguidores y 3.000 tuits enviados desde su creación en marzo de 2013. Esta vía de comunicación directa posibilita la colaboración ciudadana para la identificación de posibles autores de hechos delictivos, a la vez que ofrece consejos para evitarlos.

También proporciona información puntual sobre cortes de carreteras, accidentes, alertas o situaciones de peligro. Asimismo interacciona con los ciudadanos y otras instituciones presentes en las redes sociales, aprovechando las grandes posibilidades que las nuevas tecnologías ofrecen también en el ámbito de la seguridad.